



Alternative für Deutschland im Münchner Stadtrat

an

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter  
Rathaus

**Antrag**

**Freie Software & Open Source - nicht nur nehmen, sondern auch geben**

1.12.2014

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Alle EDV-Eigenentwicklungen der LHM werden der weltweiten Gemeinschaft als Open Source Software zur Verfügung gestellt.
2. Alle neuen an Drittfirmen vergebenen Entwicklungsaufträge haben die Übergabe von Open Source Software zum Ziel, soweit dies von etwa bestehenden Rahmenverträgen her möglich ist.
3. Bestehende Rahmenverträge mit externen Dienstleistern werden zu den nächstmöglichen Terminen entsprechend geändert.

Begründung:

Bei der Einschätzung der Vorteile von freier Software gibt es im Münchner Stadtrat erfreulicherweise einen weitgehenden Konsens. Nur waren die bisherigen Versuche, selbst zum Beiträger am Fortschritt der freien Software zu werden, wenig erfolgreich. Andere Kommunen haben von den Münchner Anstrengungen bisher kaum profitiert. Das muss sich ändern.

Ein Baustein für eine aktivere Rolle innerhalb der Gemeinschaft kann es sein, ihr ganz grundsätzlich alle eigenen Entwicklungen zur Verfügung zu stellen.

Die Spreu wird sich dann selbständig vom Weizen trennen.

Wenn nur ein einziges Software-Produkt auf diese Weise zu einem Gemeinschaftsprodukt vieler Kommunen wird, hätte sich der Aufwand schon gelohnt.

Die AfD im Münchner Stadtrat

Andre Wächter  
Fritz Schmude